

Ressort: Vermischtes

Aktivisten: 400 Menschen aus syrischer Stadt Deir Ezzor verschleppt

Damaskus, 17.01.2016, 10:16 Uhr

GDN - Kämpfer der Terrormiliz "Islamischer Staat" (IS) haben nach Angaben der Syrischen Beobachtungsstelle für Menschenrechte mindestens 400 Menschen aus der Stadt Deir Ezzor im Osten Syriens verschleppt. Die Miliz hatte die Hauptstadt der gleichnamigen Provinz am Samstag angegriffen und offenbar mehrere Stadtteile unter ihre Kontrolle gebracht.

Dabei seien mindestens 135 Menschen ums Leben gekommen. Darunter seien neben syrischen Soldaten und IS-Kämpfern auch zahlreiche Zivilisten, teilten die Aktivisten am Sonntag weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-66256/aktivisten-400-menschen-aus-syrischer-stadt-deir-essor-verschleppt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com